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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
in der Sitzung der Gemeindevertretung am 25. August 2022 
 
Einreicher 
Gemeindevertreter Herr Stefke (Fraktion BVB / FREIE WÄHLER Blankenfelde-Mahlow) 
 
Betreff 
Verschiedenes  
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
1. 
Herr Stefke fragt, ob es beabsichtigt ist, Hybridsitzungen im neuen Sitzungssaal zu ermöglichen 
 
2. 
Herr Stefke merkt an, dass der Schaukasten in der Dietrich-Bonhoeffer-Straße wegen  
Baumaßnahmen versetzt wurde und nun weniger Einsicht erfährt. Er fragt, ob der Schaukasten 
nach dem Bau wieder zurückgesetzt wird. 
 
3. 
Weiter fragt Herr Stefke, ob an der SEV Haltestelle Moselstraße ein provisorisches 
Wartehäuschen errichtet werden kann. 
 
4. 
Herr Stefke fragt zum SEV zwischen Lichtenrade und Blankenfelde-Mahlow, ob die SEV 
Haltestelle Steinstraße in Lichtenrade verlegt werden kann. Hat die Gemeinde sich diesem 
Problem angenommen? 
 
5. 
Herr Stefke fragt, ob es in der Gemeinde Streetbuddies gibt. 
 
 
Datum: 25. August 2022 
 
 
gez. Stefke 
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Ausgegeben: 29. September 2022 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 29. September 2022 
 

zur Anfrage 
 
1. 
Ja, sobald die technischen Begebenheiten am neuen Standort realisiert wurden, wird auch 
hier die Möglichkeit bestehen, Sitzungen hybrid abzuhalten. 
 
Hierzu wurde auch im Hauptausschuss am 22. September 2022 berichtet. 
 
2. 
Der Bekanntmachungskasten wurde aufgrund der Baumaßnahme Berliner Damm Ecke 
Dietrich-Bonhöffer-Straße umgesetzt. Es ist aufgrund der Eigentumsverhältnisse nicht 
vorgesehen, den Bekanntmachungskasten wieder umzusetzen. 
 
3. 
Hierzu wurde ausführlich in der Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und 
Umwelt am 8. September 2022 unter TOP 7: Ausbaubaumaßnahmen Dresdner Bahn / 
Schienenersatzverkehr informiert. 
 
4. 
Hierzu wurde ausführlich in der Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und 
Umwelt am 8. September 2022 unter TOP 7: Ausbaubaumaßnahmen Dresdner Bahn / 
Schienenersatzverkehr durch Herrn Buchner informiert. 
 
5. 
Nein, es gibt keine und da wo welche als unerlaubte Sondernutzung aufgestellt werden, 
werden die Initiatoren aufgefordert, diese zu entfernen. 
 

 


